

chemin de la lutte révolutionnaire. Les millions de travailleurs qui se sont rassemblés dans le Front populaire vont-ils n'avoir qu'à enregistrer une désillusion immense et ne pas trouver la voie de leur émancipation?

Non ! Ce n'est hélas, pas la première fois que le drapeau de la révolution a été abandonné. Chaque fois, des hommes l'ont relevé au prix des pires difficultés. Aujourd'hui encore, il en sera ainsi : nationalement et internationalement, se reformera le parti révolutionnaire du prolétariat, nous reformerons le parti de la révolution prolétarienne.

Les *groupes d'action révolutionnaire* se sont créés pour regrouper les forces révolutionnaires en développant le programme que tu viens de lire. Ils font appel à toi ; que tu sois membre du P. S. ou du P. C., d'un syndicat, ou inorganisé, si tu ne veux pas que dans la classe ouvrière et dans les masses laborieuses ne se fassent entendre que des paroles trompeuses de collaboration de classes et d'union sacrée, si tu veux appeler tes frères de misère au combat révolutionnaire, rejoins-nous.



**Adhère sans tarder
aux Groupes
d'Action Révolutionnaire**



Lisez " LA COMMUNE "

En Vente tous les Vendredis